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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

会議名 

(審議会等名) 
第 10 回 嬉野市新庁舎建設検討委員会 

開催日時 令和 6 年 1 月 22 日 (月)  10：00～10：40 

開催場所 嬉野市役所嬉野庁舎 3 階 3－1 会議室  

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 0 人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 古賀委員、権藤委員、中原委員、早瀬委員、三島委員 

事務局 

総合戦略推進部長（三根）、企画政策課長（松本）、同副課長

（笠原）、同主任（池田）、同主事（島村）、新幹線・まちづ

くり課副課長（奥山） 

その他 

嬉野市新庁舎建設設計業務委託事業者（2 名）：Ａ 

嬉野市庁舎整備事業発注者支援業務委託事業者（3 名）：Ｂ 

嬉野市新庁舎オフィス環境整備支援業務委託事業者（1 名）：Ｃ 

会議の議題 
嬉野市新庁舎建設基本設計（案）概要説明書、市民からの意見（回答）

及び市長への報告について 

配布資料  

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

議 題 
嬉野市新庁舎基本設計（案）概要説明書、市民からの意見（回答）及び市長への

報告について 

内 容 
嬉野市新庁舎基本設計（案）概要説明書、市民からの意見（回答）及び市長への

報告に関する検討・協議 

審議経過 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長    

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

（議長） 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、おはようございます。本日は、大変お忙しい中にお集まり

いただき、誠にありがとうございます。ただ今から、第10回嬉野市

新庁舎建設検討委員会を開催いたします。 

それでは、次第2委員長あいさつです。三島委員長より一言ご挨拶

をお願いいたします。 

 

【（委員長）挨拶】 

 

本日の委員会は、委員5名にご出席いただいております。嬉野市新 

庁舎建設検討員会設置条例第6条第2項により、本委員会が成立して

いることをご報告いたします。 

それでは、嬉野市新庁舎建設検討委員会設置条例第6条第1項によ

り、委員長が委員会の議長を務めることとなっておりますので、三

島委員長に、以後の議事進行をお願いいたします。 

 

それでは、これより私の方で議事進行してまいります。 

次第3(1)嬉野市新庁舎建設基本設計（案）概要説明書について、

事務局より説明をお願いします。 

 

まず、前回の資料から修正した箇所についてですが、表紙の名称

を変更しました。前回の会議資料に出した際には、「嬉野市新庁舎

建設基本設計説明書」としていましたが、基本設計書そのものの意

味合いなど色々なご意見を頂戴しました。委員会の意見を踏まえ、

委員長と協議をした結果、「嬉野市新庁舎基本設計(案)概要説明書」

といたしました。 

また、前回の委員会の中で出ていました概算事業費につきまして

は、今回作成した基本設計（案）概要説明書の中には盛り込まない

こととしました。現時点の建築工事費は、床面積を減らすなどの工

夫により、概ね基本計画で想定していた事業費程度と見込んでいま
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委員長 

（議長）    

 

 

委員 

 

委員長 

（議長） 

 

事務局   

 

 

委員長 

（議長） 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

す。今後、詳細は次の実施設計の段階で詰めていくことになります。 

ただし、今後の見通しとしては、資材や人件費の高騰により、建

設工事段階では事業費は今よりアップするのではないかと予想して

います。その額がどの程度になるのかは、昨今の状況下では非常に

予想が難しいことから、数字的なものは示さないという結論に至り

ました。 

 

それでは、ただ今事務局から説明のあった件について、質問・ 

意見等があればお願いします。 

概要説明書の内容についても意見等があればお願いします。 

 

   （意見なし） 

 

それでは、協議事項（2）基本設計（案）概要説明書に対する意見

について、事務局よりをお願いします。 

 

12月27日から1月15日まで意見募集をしたところ、1件の意見があ

りました。意見及び意見に対する市の回答は資料のとおりです。 

 

それでは、たた今事務局から説明のあったことについて、質問等

があればお願いします。 

 

回答の冒頭に「極力無駄な部分を削ってコスト削減に努めていき、

尚且つ市民の満足度の高いものにしていきたい」と言っていいので

はないか。また、「読書テラスは読書だけで利用されるようなもの

を考えているわけではなく、訪れて来られる方が休憩したり、食事

をしたりすることのできるようなスペースを考えていきたい」とい

うことを書いたらどうか。嬉野プロムナードは概要説明書の本文に

書いてあることをそのままきちんと伝えたほうがいいと思う。 

 

読書テラスは多目的に使えるということで、木陰やベンチがあり、

本も読めたり、食事もできたり、子どもも自由に遊べたりできるよ

うなテラスということだと思うので、読書テラスの名称を変えては

どうか。 

 

委員からの意見については、事務局で修正をしたい。修正に関し

ては事務局に一任していただきたい。 

 

    （委員 了承） 
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委員長 

（議長） 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

委員長 

（議長） 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

（議長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、協議事項（3）市長への報告について、事務局より説明

をお願いします。 

 

市長への報告については、1月31日に委員会を代表して委員長が報

告することにしている。事務局で報告のたたき案を作成したので、

意見等をお願いしたい。 

 

「基本計画について審議し」とある箇所は、「基本計画について

協議し」と修正したほうがいい。また、委員会のまとめ方として「基

本設計（案）概要説明書をまとめた」で一端切り、そのあとに高騰

する建設費に対するコストコントロールのことと、工期管理と市民

の安全確保についての要望を加えたほうがわかりやすい。 

 

事務局で修正したものを各委員に送るので、確認をしてほしい。

それで良いか。 

 

     （委員 了承） 

 

それでは、次第4その他の事項です。事務局より何かありますか？ 

 

 

委員の皆様のこれまでのご苦労に対し、担当部長の三根から委員

の皆様へお礼の言葉を述べさせていただきたいと思います。 

 

     （委員へお礼） 

 

本日予定の議事については、すべて終了いたしました。 

本委員会は市長への報告をもって終了となっていることから、1

月31日の市長への報告を私が行ってすべて終了となりますが、委員

会としては、本日の第10回検討委員会を持ちまして、終了となりま

した。委員の皆様、お疲れ様でした。 

 

 本日の会議はこれで終了します。 

 


